



Xóchitl Gálvez aventaja a Santiago Creel con más de 20 puntos en intención de voto

En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Juan Pablo de Leo, socio director de Político Mx, habló sobre cómo van las intenciones de voto en la oposición de cara a la elección presidencial de 2024.



"Xóchitl Gálvez lidera la intención de voto, le sigue Santiago Creel y luego Beatriz Paredes. Es un fenómeno la manera en que un aspirante puede subir de tal manera, no es una medición que estamos acostumbrados a ver. En Morena no se mueven los números", mencionó.

De acuerdo con la "encuesta de encuestas" de PollsMx para la oposición, la senadora Xóchitl Gálvez lidera las intenciones de voto en el Frente Amplio por México tras haber alcanzado el 44% de las preferencias.

Detrás de Gálvez Ruiz se encuentra el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, con un 16%. Le siguen el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, con el 15% y la senadora priista Beatriz Paredes, quien obtuvo un 11%.

En los últimos dos lugares se encuentran el exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, y el senador perredista Miguel Ángel Mancera, ambos con el 6% de la intención de voto.

Si los números se mantuvieran de la misma manera hasta el próximo 3 de septiembre, fecha en que fija el Frente Amplio por México para dar a conocer a su abanderada o abanderado, Xóchitl Gálvez se convertiría en la candidata presidencial de la oposición.